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Antrag: 

 

Arbeitskreis Bürgerhaus 

und Nutzungsentgelte 

 
 

 

 

Wickede (Ruhr), 10. Februar 2015 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren des Rates. 

 

Hiermit stellt die CDU-Fraktion nachfolgenden Antrag: 

 

Der Rat der Gemeinde Wickede (Ruhr) möge beschließen: 

Die Notwendigkeit an baulichen und energetischen Maßnahmen im Bürgerhaus wird erkannt. 

Zur Umsetzung der einzelnen von der Verwaltung vorgeschlagenen Punkte berät ein 

Arbeitskreis. Dieser Arbeitskreis befasst sich zusätzlich auch mit einer Anpassung der 

Nutzungsentgelte aller gemeindlichen Immobilien, die zur Nutzung durch Dritte vorgehalten 

werden. 

 

Begründung: Das Bürgerhaus als Veranstaltungszentrum der Gemeinde Wickede (Ruhr) ist seit 

dem 14. Januar 1977 – also fast 40 Jahre in Betrieb. Um das Gebäude attraktiv und wirtschaftlich zu 

halten, sind bei dem in die Jahre gekommenen Objekt in naher Zukunft kostenintensive 

Baumaßnahmen erforderlich. Über die Notwendigkeit sowie den Ausführungszeitpunkt der 

einzelnen Maßnahmen soll ein zu gründender Arbeitskreis beraten und dem Planungs- Bau- und 

Umweltausschuss berichten. Dieser Arbeitskreis soll zusätzlich über eine Anpassung der 

Nutzungsentgeltordnung beraten, die zukünftig für sämtliche gemeindliche Immobilien Gültigkeit 

haben soll, die zur Nutzung durch Dritte vorgehalten werden. 

 

Hinsichtlich der Beratung des Themas „Nutzungsentgelte“ sollte auch der Kontakt zu Wickeder 

Vereinen gesucht werden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

___________________________________    

Thomas Fabri 

Thomas Fabri 
Vorsitzender der Fraktion 
 

Zum Ostenfeld 3 

58739 Wickede (Ruhr) 
 

Telefon: 0 23 77 - 91 92 0 

E-Mail:  post@thomas-fabri.de 


